

Minister Paasch für Erhalt von Dorfschulen

Unterrichtsminister Paasch will weiter für den Erhalt von Dorfschulen eintreten. Die Mindestzahlen zur Weiterführung des Schulbetriebs werden nicht angehoben. Als Untergrenze in Kindergärten gelten sechs Schüler. In Primarschulen liegt die Bemessungsgrundlage bei zwölf. Paasch betonte, trotz rechtlicher Vorgaben müssten die Interessen des Kindes im Vordergrund stehen. Bildungspolitik dürfe Schüler nicht zum Streitobjekt machen.

05.02.2007 10:50 [BRF-**Regional**]